



VÉLO QUI RIT

1

1^{ère} ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
22 novembre 2002

Que s'est-il passé Amis Véloqu coastistes le 22 novembre lors de notre 1^{ère} Assemblée Générale ?

Avez vous lu notre journal local ? Il relate fidèlement le déroulement de cette soirée.

Après la présentation très dense des différents points de l'ordre du jour (rapport moral et financier – compte rendu d'activités...) nous avons soufflé ensemble la première bougie sur un jour et nuit (superbe gâteau au chocolat orné de notre joli logo)

Au dos de cette page, vous pourrez prendre connaissance :

- . des Membres du Conseil d'Administration et du nouveau Bureau (élu à l'unanimité lors du CA du 4 décembre jusqu'en janvier 2004 -date de la prochaine AG).
- . des cotisations pour l'année 2003
- . du calendrier 2003 (nos rendez vous)

Vélo qui rit ne peut être une force de proposition en matière d'aménagement cyclable qu'avec la participation de ses adhérents . Aussi, il est clair que les aménagements, qui vous concernent ou que vous souhaitez proche de chez vous ou sur vos itinéraires, ne peuvent aboutir qu'avec votre participation et réflexion.... Alors, si vous le désirez, retournez nous vos idées par l'intermédiaire de la feuille «Actions Vélo Qui Rit » et ; nous pourrions vous aider à mobiliser d'autres personnes concernées....

« Vélo qui rit » : partager la rue autrement

Se déplacer en vélo, en rollers... pour aller au travail, à l'école, faire ses courses, se promener... « Vélo qui rit » a sensibilisé les élus et la population de l'agglomération lédonienne aux déplacements à vélo. Cette jeune association a tenu sa première assemblée générale.

VÉLO QUI RIT » a tenu sa première assemblée générale au Centre social avec une participation d'une cinquantaine de membres. Osez la rue à vélo », « partager la rue autrement », des messages portés par l'association tout au long de cette première année d'existence, qui ont permis de sensibiliser les élus et la population agglomération lédonienne au déplacement à vélo. Quatre-vingt-sept personnes ont adhéré à l'association, présidée par Marie Louessart et de nombreuses sollicitations de la part des représentants des collectivités sont parvenues à l'association pour apporter le point de vue des usagers sur les projets urbains. Vélo qui rit » se propose de réunir les idées, les besoins, de recenser les difficultés des usagers de la rue désirant se déplacer en vélo, en roller... aller au travail, faire ses courses, aller à l'école, se promener en ville, profiter des différents espaces sportifs... Cette soirée a été l'occasion de présenter les actions et les réflexions conduites depuis

novembre 2001. L'année 2003 s'inscrit dans cette même dynamique et propose différentes réunions à thèmes où les adhérents et futurs adhérents sont invités à participer pour promouvoir le déplacement à vélo et proposer des aménagements : aller à l'école en vélo ; aménagement cyclable et projet de contournement ; organisation de la fête du vélo juin 2003 ; itinéraires sécurisés dans Lons ; aménagement de la gare ; déplacement travail en vélo électrique ; liaison à vélo entre villages et vers Lons ; projet voie verte et usage du vélo au quotidien.

L'association offre la possibilité à chacun de faire avancer des aménagements qui le concernent et peuvent faciliter des déplacements. Des manifestations conviviales et festives sont également prévues au programme 2003 ; soirée cinéma, rencontre pause café, fête du vélo.

Pour rejoindre les véloqu coastistes, 03.84.43.41.12 ou 03.84.24.61.50.

G. F.

